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平成 22年度 第 7回府中市環境審議会 

 

—————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

平成 23年（2011年）2月 8日（火） 

午後 6:30～8：30   

府中駅北第 2庁舎 3階 第 2会議室  

—————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

〈出席委員〉 

朝岡 幸彦   学識経験者（東京農工大学大学院教授） 

室 英治    学識経験者（芝浦工業大学非常勤講師） 

伊豆田 猛   学識経験者（東京農工大学大学院教授） 

伊藤 忠      市民（環境審議会公募市民） 

梅沢 みどり   市民（環境審議会公募市民） 

清水 淑子   市民（環境審議会公募市民） 

多田 真      市民（環境審議会公募市民） 

荒木 茂    民間団体（かんきょう塾ネット役員） 

岩本 祥子   民間団体（和文化研究会倶々楽会長） 

清水 勝    民間団体（連合三多摩・多摩東部第二地区協議会副議長） 

            （東芝労組府中支部） 

大西 郷子   事業者（ニカ・ホームテキスタイル株式会社代表取締役） 

竹内 章    民間団体（NPO法人府中かんきょう市民の会理事長） 

比留間 吉郎  事業者（農業） 

増山 弘子   事業者（有限会社パルストック代表取締役） 

宮地 賢    事業者（株式会社アサンテ人材開発部長） 

 

 

 

〈事務局〉 

物環境安全部長、加藤環境政策課長、遠藤環境政策課長補佐、佐藤環境改善係長、環

境政策課環境改善係海野、神田、五十嵐 

 

—————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

〈次第〉 

1 環境審議会の今後の予定について 

2 その他 
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〈議事概要〉 

１．挨拶 

会 長 本日は、地球温暖化対策推進計画策定についての最後の審議会となりますので

よろしくお願いします。 

       

２．議事 

会 長  では、最初の議事である環境審議会の今後の予定について、事務局から説明

をお願いする。 

事務局 皆さまの任期は、来週の２月１６日までとなっており、本日が最後の審議会と

なります。 

来年度の審議会の公募の市民につきましては、来月３月１日から３月１５日ま

での期間で、募集をします。 

        また、現在の審議会委員さんの中から何人か引き続きお願いすることもあり

ますので、そのときは、よろしくお願いいたします。 

       冊子につきましても、出来上がりましたら皆さまにお配りします。 

会 長 本日は、皆さんの最後の審議会ということもあり、一人ひとり挨拶と一緒に意

見の方をよろしくお願いいたします。 

委 員 （１５名の委員の方々からあいさつ） 

       内容につきましては、２年間色々とありがとうございました。 

会 長 みなさん 2年間色々な思いがありましたが、大変すばらしい計画が出来たと思

います。この計画が出来たのは、終わりではなく、始まりである。 

事務局  日ごろから、環境審議会委員の皆様には、様々な場面で、大変お世話

になり、ありがとうございます。 

さて、平成２１年２月１７日付で、野口市長から委嘱させていただきま

した皆様の２年間の任期も、あと僅かとなっております。 

特に、本年度は、府中市地球温暖化対策地域推進計画（区域施策編）の

策定にご尽力いただきまして、誠にありがとうございました。お陰さま

で、２月１０日開催の建設環境委員協議会へご報告し、印刷製本し公表

して参る運びとなっております。 

終わりに、２年間の皆様のご尽力に対して、感謝申しあげますとともに、

これからの皆様のご活躍と、今後も変わらぬ、ご指導・ご協力をお願い

いたしまして、御礼のご挨拶に代えさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

朝岡会長 それでは、これで審議会を終了する。 
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以上 
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